

BUSCAN EL TITANIC.— Boston, julio 23. Jack Grimm muestra hoy una fotografia del suelo marítimo en el Mar del Norte, tomada durante una expedición de nueve días en busca del Titanic. Grimm dijo en conferencia de prensa a bordo del barco Gyre, que ha invertido cerca de 2 millones de dólares en la expedición. (Radiofoto AP).

Guatemala Tiene Lista de 800 Guerrilleros

GUATEMALA, julio 23 (ACAN-EFE).— Las fuerzas guatemaltecas de seguridad informaron hoy, jueves, que tienen los nombres de 800 guerrilleros izquierdistas, tras haber descubierto el archivo general de las organizac i o n e s antigubernamentales que

operan en este país.
Se indicó que listas de militantes de los grupos guerrilleros fueron encontrados durante el desmantelamiento de un reducto antigubernamental, que funcionaba en el barrio de "Vista Hermosa", en la parte este metropolitana.
Fuerzas combinadas del

Fuerzas combinadas del ejército y la policia han desmantelado nueve centros guerrilleros, en los últimos quince días, habiéndose protagonizado intensos tiroteos en tres de ellos, dos en esta capital y uno en la norteña provincia de Huehuetenango, con saldo de 55 guerrilleros muertos, según los informes oficiales.

Se informó este día que muchas de las personas

GUATEMALA, julio 23 que aparecen en los lista-(ACAN-EFE).— Las fuerzas guatemaltecas de seguridad informaron hoy, jueves, que tienen los nomjueves, que tienen los nomgues en investiga a quienes figuran en el archivo des-

> En el archivo encontrado por las fuerzas gubernamentales, se indicó, había también cerca de 200 nombres, fotografías y direcciones de funcionarios públicos.

Asimismo, figuraban mapas de diversas regiones del país y planes sobre futuras actividades de los grupos guerrilleros, según se Indicó.

Fuerzas gubernamentales fueron desplazadas hacia el interior del país, en busca de un grupo guerrillero que atacó la estación policiaca de Sacapulas, en la provincia norte, de El Quiché.

Quicne.

Durante el fin de semana anterior, los antigube en na me n ta l e s
dinamitaron la gobernación de Santa Cruz del Quiché y la municipalidad de
Chichicastenango, en la
zona noroccidental de este
país.

Comandos Anticomunistas Invadirán a Nicaragua

TEGUCIGALPA, julio 23 (UPI).— Exiliados anticomunistas que combaten al régimen sandinista de
Nicaragua dicen que 3,000 comandos invadirán ese
país dentro de pocos meses
para derrotar la revolución que puso fin a 40 años de somocismo.

de somocismo.
Pero los dirigentes exiliados admiten que necesitarán ayuda militar extranjera, y que el gobierno de Washington "al menos se haga el clego",

Después de 128 Años Desaparecerá "Washington Star"

WASHINGTON, julio 23 (EFE).— El vespertino norteamericano "The Washington Star" dejará de circular el próximo siete de agosto debido a las "crecientes pérdidas financieras"; anunció hoy la firma "Time Inc.", propietaria del periódico.
El cierre de la publica-

El cierre de la publicación pondrá fin a una historia de 128 años en el periodismo norteamericano y dejará a la capital norteamericana con un sólo periódico, el matutino

norteamericana con un solo periódico, el matutino "The Washington Post". Richard Munro, Presidente de "Time Inc.", dijo que el "Star" ha perdido a Irededor de unos 20 millones de dólares por año para la firma, desde que ésta lo adquirió en 1978 por 20 millones de dólares de su anterior propietario, el millonario texano Joe L. Allbritton.

La compañía dijo que tratará de buscar empleo a los 1,427 obreros, personal administrativo y periodistas en la publicación.

Agregó que se buscaba la posibilidad de encontrar un comprador a la publicación.

La declaración de la firma añadió que se habían iniciado conversaciones con la propietaria

-Favor pase a la página 25.

para derrotar a la maquinaria militar creada por los sandinistas con ayuda de la Unión Soviética

Los exiliados niegan la denuncia sandinista de que el propósito de la invasión seria restaurar el somocismo, aunque es cierto que muchos de los comandos fueron miembros de la Guardia Nacional del presidente Anastasio Somoza, derrocado en julio de 1979 por una insurrección popular.

lar.

"Nuestra meta es rescatar a la revolución, que fue traicionada por el Frente Sandinista de Liberación Nacional a nombre del marxismo", dijo Raúl Arana, portavoz de la Unión Democrática Nicaragüense. Irán alrededor de septiembre, y que esperan que para entonces haya un alzamiento popular contra los sandinistas por motivo de una crisis económica interna.

"No se puede llamar a esto una invasión. Iremos a Nicaragua a respaldar una insurrección nacional", dijo. "Esperamos la deserción del 20 por ciento del ejército y de una mayor porción de los milicianos, que sirven forzosamente".

mente".
Pero Arana admitió que sin ayuda extranjera los invasores tendrian pocas posibilidades de triunfo frente a un ejército de 30,000 hombres y una milicia de 50,000; fuerzas provistas de tanques soviéticos 7-55 y fusiles automáticos soviéticos AK-47.

soviéticos AK-47.

La meta de los exiliados, dijo Arana, es obtener total apoyo militar de los regimenes derechistas de Honduras, Guatemala y El Salvador, cuyos ejércitos enfrentan insurrecciones guerrilleras supuestamente respaldadas por los sandinistas.

Los exiliados casi convencieron a Honduras de que Washington sancionó la invasión en mayo, cuando ésta habria coincidido con un plan hondu-

reño de lanzar golpes preventivos contra el ejército sandinista, dijo uno de los coroneles.

los coroneles.
"Pero entonces los norteamericanos aclararon
que la famosa luz verde no
existia y que Washington
se oponía al ataque sorpresivo", explicó.
La UDN, que es la
mayor de tres facciones
exiliadas, consta de hompres de negocios y nicara-

La UDN, que es la mayor de tres facciones exiliadas, consta de hombres de negocios y nicaragüenses que lucharon contra Somoza pero rompieron con el sandinismo al ver los estrechos vinculos que el gobierno revolucionario establecia con La Habana y Moscú.

cionario establecia con La Habana y Moscú. Su presidente, Edmundo Chamorro, que sirvió en el directorio del FSLN en 1978, dice que la UDN cuenta con 2,000 comandos, 800 de los cuales se ha-

llan en campamentos en Honduras, así como 5,000 partidarios que integran células clandestinas en Ni-

caragua.
Entre los combatientes de la UDN se cuentan indios miskitos, sumos y ranas, tribus de habla inglesa en la aislada costa Atlántica de Nicaragua, donde hubo desórdenes antisandinistas el año pa-

sado.
Unos 3,200 "refugiados" indios cruzaron a Honduras cuando se preparaba la invasión de mayo pasado. La mayoría eran jóvenes que supuestamente fueron a engrosar las filas del contingente invasor.

fueron a engrosar las filas del contingente invasor. El segundo de los principales grupos exiliados es el Ejército de Liberación

-Favor pase a la página 25.

Seguirá Hospitalizado el Papa Dicen Médicos

ROMA, julio 23 (UPI).— Los médicos del Papa Juan Pablo II dijeron hoy que el Pontifice seguia padeciendo una infección contraida tras el atentado del 13 de mayo y que tendrá que seguir hospitalizado indefinidamente, al menos hasta una nueva operación.

La decisión del equipo de nueve médicos del Papa fue anunciada por el doctor Emilio Tresalti, director del Hospital Gemelli, donde ha sido atendido desde que un terrorista turco lo baleó en la Plaza de San Pedro.

Tresálti dijo a los periodistas que el Santo Padre debe recuperarse totalmente de la infección viral antes que lo puedan operar, esta vez para restaurar la plena función de su intestino inferior.

El Papa fue sometido a

El Papa fue sometido a una colostomía de emergencia tras ser baleado en el intestino inferior por el terrorista Mehmet Ali Agca, de 23 años.

Agca, de 23 años.

Agca fue condenado ayer a cadena perpetua

por un tribunal italiano.

"Lo volveremos a operar cuando estemos seguros de que se ha repuesto de la infección", dijo Tresalti. "No se puede realizar la operación sin estar seguro de que el virus fue eliminado totalmente".

Tresalti sugirió que podrían pasar varias semanas antes que se pueda operar a Juan Pablo.

Aunque el boletín médico emitido por el hospital dijo que "el estado general" del Pontífice "es bueno", también describió los efectos del virus diagnosticado a mediados de junio.

Además de causar una

fiebre persistente, dijo el boletín, la infección citomegaloviral produjo "indicios de irritación hepática al causar un elevado nivel de enzimos hepatocelulares en el higado".

Aunque el boletín no ex-

Aunque el boletin no explicó el significado de este fenómeno, los expertos médicos suelen diagnosticar tales síntomas como

-Favor pase a la página 19.

Begin Sabotea Misión de Paz en el Medio Oriente

WASHINGTÓN, julio 23 (UPI).— El gobierno estadounidense, del presidente Ronal Reagan para abajo, da claros indicios de estar perdiendo la paciencia con la administrración de Israel por considerarla un obstáculo a las gestiones de pacificación norteamericanas en el Medio Oriente

El Secretario de Defensa Caspar Weinverger se convirtió en eje de la controversía al admitir públicamente por vez primera el parecer de Washington.

Weinberger acusó al Primer Ministro Menachem Begin de sabotear la misión de paz del enviado estadounidense Philip Habib al Medio Oriente con los ataques aéreos a Iraq y el

En las más fuerte crítica

pública del Gobierno estadounidense a Israel hasta la fecha, el jefe del Pentágono indicó que Habib logró progresos sustanciales en dos ocasiones y que en ambas, los ataques issraelies "malograron la mislón".

misión".

Weinberger instó a Begin a demostrar "un poco de moderación", Reagan quien dijo ser "el hombre más paciente del mundo", indicó a los periodistas que no estaba reconsiderando la política general sobre I-srael y se negó a comentar el papel de Begin.

Dijo que había "violencia de ambas partes" en el Medio Oriente y que deseaba "que ese le ponga fin a la violencia".

Un alto funcionario del Departamento de Estado subrayó que el compromiso de la administración estadounidense no es con el primer ministro israelí, "sino con la nación que representa".

"Sino con la nacion que re presenta".

"El señor Begin, sin lugar a dudas, está difícultando que ayudemos a Israel", declaró el Secretario de Estado Adjunto William P. Clark a los periodistas.

"Sus actos han creado ciertas dificultades a la administración en el cumplimiento de su compromiso a Israel, pero nuestra política hacia el estado de Israel no ha cambiado ni esta bajo reconsideración", dijo Clark.

Begin, dijo el funciona-

Begin, dijo el funcionario, debe comprender que
"Israel sencillament en
es nuestro único amigo en
la región", clara referencia a los estrechos lazos de
Estados Unidos con países
árabes moderados como
Arabia Saudita.



OBSERVAN AVIONES.— En algún lugar de Israel, julio 23. El Jefe del Ejército Israeli Gral. Raphael Eitan (izquierda), y el Primer Ministro Menachem Begin, observan el desplazamiento de aviones de combate F-16, durante las ceremonías del Día de la Fuerza Aérea. Los aviones fueron comprados en Estados Unidos debido a la crisis en Libano. (UNIFAX II de